



Rencontres chorales 2022

publié le 27/05/2022

Après un beau tour de chant dans le cadre des Portes Ouvertes du collège organisées le vendredi 21 mai, les élèves de l'Ensemble vocal et instrumental ont eu le plaisir de partager la scène du Logis de Lunesse mardi 24 mai avec les chorales des collèges Pierre Mendes France, Antoine Delafont, Alfred de Vigny, Jules Michelet, Jean Rostand, Puygrelier, Marguerite de Valois et le chœur du lycée Guez de Balzac. Cette soirée riche de musique et de belles énergies a été organisée par L'Association des Professeurs d'Education Musicale de Charente. Bravo à tous les participants !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.